

Veränderungen in der Unternehmensleitung der Spavetti AG

Kerzers, 11.08.2023 - Die Spavetti AG, ein führender nationaler Spezialist für Salat- und Gemüseverarbeitung mit Sitz in Kerzers, der Schweizer Gemüsekammer, informiert über personelle Veränderungen in der Unternehmensleitung.

Mit sofortiger Wirkung übernimmt Ernst Arn die volle Verantwortung als Geschäftsführer und tritt damit die Nachfolge von Olivier Grimm an, welcher das Unternehmen verlässt. Gleichzeitig tritt die langjährige Präsidentin des Verwaltungsrates, Daniela Spavetti, von ihrem Amt zurück und übergibt dieses an Lukas Steiner. Der Verwaltungsrat setzt sich neu zusammen durch Lukas Steiner (Präsident), Daniel Rytz und Mario Spavetti.

Ernst Arn verfügt über langjährige Erfahrung in der Kartoffel-, Obst- und Gemüseindustrie im In- und Ausland. "Ich freue mich sehr, nach 6 Jahren Pause wieder in die schönste Branche zurückzukehren", sagt der Bauernsohn. Er ist gelernter Landwirt und verfügt über einen Masterabschluss der Universität Basel sowie eine Weiterbildung an der HSG St. Gallen und einen Abschluss der Schweizerischen Hochschule für Landwirtschaft Zollikofen. Ernst Arn ist glücklich verheiratet und lebt in Bützberg bei Langenthal.

Über Spavetti:

Bereits 1979 begann Spavetti, geschnittene Salate und Gemüse anzubieten. Damit sind wir Vorreiter im Bereich Convenience Food. Rund 160 Mitarbeiter sind an zwei Standorten in Kerzers beschäftigt. Die Spavetti AG ist und bleibt fest in der Region verankert. Die Firma soll unter der Führung von Ernst Arn und dem gesamten Team erfolgreich weiterentwickelt werden.

Kontakt bei Rückfragen:
Spavetti AG
Industriestrasse 9
3210 Kerzers

Ernst Arn +41 79 643 59 99 e.arn@spavetti.ch
Lukas Steiner +41 76 355 93 00 l.steiner@spavetti.ch



Lukas Steiner



Daniel Rytz



Mario Spavetti



Ernst Arn